



古田っ子だより

【校訓】 かしこく なかよく たくましく

【キャッチフレーズ】「元気いっぱい 笑顔いっぱい 地域とともに伸びる古田小」

☆ 古田小ホームページ <http://www.nishinoomote.jpn.org/furuta/>

☆ 古田っ子ブログ <http://furutasyou.synapse-blog.jp/furuta/>

西之表市立古田小学校
〒891-3431
西之表市古田1225
TEL 0997-23-8910
Fax 0997-23-8925

ひと た にん ささ 人(他人)の支えになる！

「人はひとりでは生きられない」と言われます。深い意味があると思いますが、これはどういうところから言われているのでしょうか。

まず、わたし達が生まれてから今まで、父親や母親、兄弟、姉妹、祖父や祖母などの家族に大変お世話になって育ってきました。また、学校では先生方に学習や運動等、様々な事を教えてもらいます。さらに、わたし達の身に付けている物や使っている物、食べている物など、世の中にはそれを作ったり、届けたりしてくれる仕事をしてくださっている人たちがたくさんいます。わたし達は、このように多くの人たちのお陰で、いろいろな分野の人たちとの関わりをもちながら、毎日を豊かに暮らすことができているのです。

学校では、毎日いっしょに過ごしている学級の友達同士で協力し合ったり、ときには競争し合ったりしながら、共に学習や運動、遊びなどを学校生活を送っています。そして、お互いに係や委員会の仕事を分担して、学級や学校での生活が充実するよう活動もしています。なかには、兄弟・姉妹よりも親しい友達をもち、一人一人が勉強し、体を鍛え、授業以外のいろいろなことも学びながら、しっかりと成長していきます。この大事な仲間同士が、もしも仲間割れをしたり、いじめが起きると、お互いに助け合ったり、よりよく成長していく支えを失い、どこか足りない、曲がった成長をしていくかもしれません。将来に大きな夢や希望をもって、励み続ける子ども達にとって、これほどの不幸はありません。

自分が幸せを願っているのと同じように、他の人達もまた、幸せを求めています。勝手に自分のことだけを考えていけば、必ず衝突が起ころうでしょう。これからみんなが少しずつ我慢し合ったり、お互いに人(他人)のよい支えとなっていくような、そんな学級や学校になるように子ども達を導いていけるよう職員一同努めてまいります。

校長



これからの主な行事

2月

- 3日(金) まなび～ウィーク(～10日)
- 16日(木) PTA役員会
- 21日(火) 第3回学校関係者評価委員会
- 14日(火) 6年生集合学習(予定)
- 15日(水) 喜びを語る会



* 学校行事・PTA行事共に現時点でのものです。今後の変更等があります。

3月

- 2日(木) PTA総会、学校保健委員会
- " 家庭教育学級、学級PTA
- 3日(金) 6年生を送る会、お別れ遠足
- 10日(金) 卒業式練習
- 16日(木) 卒業式予行
- 17日(金) 卒業式練習
- 22日(水) 卒業式準備
- 23日(木) 卒業式
- 24日(金) 修了式、離任式
- " 種子島しおさい留学修了式



終業式・始業式 (古田っ子70712/23・1/10)

2学期終業式では、6年生の [] さんが、「学習を頑張ったこと」、「陸上記録会で頑張ったこと」等を発表し、3学期始業式では、2年生の [] さんが、「字を丁寧に書くこと」、「一校一運動（一輪車）発表会に向けて練習を頑張ること」等を発表しました。2人とも、話す内容を覚えて、原稿を見ずに発表することができました。3学期も古田っ子11人、しっかりと目標をもって頑張ってくれることでしょう。



移動宇宙教室 (古田っ子7071/14)

JAXA (宇宙航空研究開発機構) の方に来ていただき、宇宙食について学習をしました。

子どもたちは、宇宙食についての説明を聞いた後、様々な食品を宇宙食として「持って行けるか」、「持って行けないか」で分類をしました。フルーツなどは持って行けないと思っていた子どもがほとんどでしたが、持って行くことができると聞き、驚いていました。持って行くことができないものとしては、炭酸飲料や納豆などがあるそうです。また、宇宙食のカレーと、市販のレトルトのカレーを食べ比べし、どちらが宇宙食のカレーかを考えました。宇宙では味覚が鈍くなるらしく、宇宙食カレーは、スパイスを多めにし、味を濃くしてあるそうです。

宇宙食について学び、宇宙への関心も高まったことと思います。1月26日(木)と2月12日(日)のロケットの打ち上げが、さらに楽しみになってきたことでしょう。



一輪車発表会 (古田っ子7071/19)

古田小学校では、一校一運動として、一輪車を頑張っています。1月19日には、練習の成果を発表する「一校一運動発表会」を行いました。2, 3人でフラフープをつかんで回るメリーゴーランドやスラローム(写真)、同じ場所で前後に移動するアイドリング等、様々な技に挑戦しました。どの子どもも昨年より上達しており、来年度はさらに新しい技に挑戦し、保護者を驚かせてほしいと思います。



半成人式 (古田っ子7071/23)

成人が18歳になったことで、昨年度から9歳(3年生)で半成人式を行っています。校長先生や4年生からお祝いの言葉をいただき、3年生は、将来の夢を発表したり、感謝の手紙を読んだりしました。特に保護者への手紙は、普段の感謝の気持ちが伝わるものでした。保護者からは、生まれたときやこれまでの成長の様子を話していただき、3年生もとてもうれしそうでした。これまでの9年間を振り返り、これからの自分のことを考えるととてもよい時間となりました。



フラワーアレンジメント (古田っ子7071/20)

西之表市の花屋(hanaya)さんに来ていただき、家庭教育学級でフラワーアレンジメントを行いました。初めて経験するという保護者が半数ほどでしたが、バランスを考えながらフローラルフォーム(スポンジのような物)に花を挿していき、かわいらしい作品に仕上げることができました。その後の学級PTAにも、作った作品を持って行っていただき、学級PTAも華やかになりました。ご家庭もいつも以上に明るくなったことでしょう。花屋さんからも「花を見るだけでも癒やされるので、これを機に是非ご家庭でもフラワーアレンジメントをさせていただきます。」とのことでしたので、試してほしいと思います。

